

Correa trapecial

La transmisión auxiliar transmite la fuerza del motor al alternador, al ventilador, a la bomba de agua, al compresor de aire acondicionado y a la dirección asistida. Para esta transferencia de fuerza, en las transmisiones con solo dos o tres poleas, se usan las correas trapeciales clásicas, especialmente en los vehículos antiguos.

Las correas trapeciales de Continental se fabrican con los flancos abiertos: Con los flancos pulidos con precisión, se adaptan exactamente a las poleas. Esto reduce las vibraciones y asegura un menor desgaste de los grupos y una mayor satisfacción de los clientes.

Para que en las transmisiones de varias poleas todo funcione sin problemas, es imprescindible que las correas tengan exactamente la misma longitud. Esto es una clara ventaja en los juegos de correas trapeciales de Continental. Todas las correas de un juego tienen no solo la misma longitud, sino la misma tolerancia. Esto garantiza que la fuerza transmitida se distribuya uniformemente.

Ventajas

- > Calidad resistente y duradera
- > Flancos pulidos con precisión
- > Longitud y tolerancia uniformes de las correas de un mismo juego
- > 5 años de garantía:
www.continental-ep.com/5

